



新年のおたより

2026.1.8
ほくぶ幼稚園

明けましておめでとうございます。

今年のお正月は急に冬らしい寒さがやってきましたね。子ども達はご家族・ご親戚に囲まれ どんな正月を過ごされましたでしょうか？さて、幼稚園では お正月明け 子どもたちが「あけまして おめでとうございます。」と 聴くかしそうにたどたどしい言葉で かわいい挨拶をしてくれ、お友達や先生との久しぶりの再会でした。早く登園して出迎える側になった子は お友達をぎゅーと 抱きしめて迎えてくれている姿に出会いました。ホッと心が和みます。今年も 明るく頑張りましょう。

1年の集大成の3学期が始まります。子ども達一人一人の1年間の成長を保護者の皆さんと共有して締めくくっていきたいと思います。クラス集団の中での一人一人の輝く姿をしっかりと語り合いましょう。

お正月に読んだ本からこんな文章に出会いました。

【A.I社会とこれからの保育について考えてみました—エデュカーレ1月号の記事をヒントに—】

これから子どもたちが大人になり、社会に出ていく頃には、AIが当たり前に使われる社会になっていると考えられます。将来は、車の運転や料理、文章作成など、これまで人が行ってきた多くのことを、機械が担うようになるでしょう。

そのような時代だからこそ、「人間だからこそできること」を意識的に大切にしていく必要があります。便利さの中で、機械に任せる部分と、人が担うべき部分をきちんと考えていくことが求められているように感じます。

保育の現場では、五感を使って感じること、身体を動かして体験すること、そして自分で考え、工夫し、創り出す経験が、これからますます大切になっていくのではないでしょうか。日々の遊びや生活の中で、子どもたちが豊かな体験を重ねていけるよう、これからも保育を大切にしていきたいと思います。

今年も どうぞよろしくお願ひいたします。



わあ！！凍ってるね！！



おしらせ

おねがい

▼ 来年度に向け、引っ越しの予定等がある方は担任までお知らせください。

▼1月9日（金）は子ども達と1年間の無病息災を祈願して、ミニどんどやを園庭で行います。

ご家庭にしめ縄 や正月飾りがある方は前日の8日（木）または9日（金）にお子さんに持たせて

ください。**針金・プラスチックのお飾りは取り外して持たせてください。** 橙は保育の中で使用したいと思いますので、つけたままお願いします。

《当日の服装について》火の粉がとぶ恐れもあります。

ポリエステル素材等の上着は穴があいたりしますので、できるだけ着用はご遠慮ください。